

CCOO interviene ante la Junta de Accionistas

María García, secretaria general de la sección sindical de CCOO, tomó la palabra ante la Junta de Accionistas celebrada el día 27 de abril y acabó su discurso diciendo:

"... estamos aquí, para pedirles la aplicación de medidas que mejoren la organización del trabajo y palien la excesiva carga laboral que padece la plantilla, una política retributiva que refleje la mejora continua de los beneficios del banco y el compromiso en esta junta por parte del presidente de establecer un acuerdo de prejubilaciones".

Es la primera vez que un representante de los trabajadores y trabajadoras toma la palabra ante la Junta de Accionistas.

Puedes leer toda la intervención de María García en:

People > Secciones Sindicales > COMFIA-CCOO > <http://bs.comfia.net>

Sabadell, 28 de abril de 2006

Boletín de afiliación	Enviar a ➔	0901 – 0105 CC.OO.	Firma	
Nombre		Ofi.:		
Domicilio				
Población		C.P.:		
Cta. adeudo				Fecha / /
<small>Quedo informado de que los datos personales que facilito para la gestión solicitada se incorporarán a un fichero automatizado de datos de carácter personal para uso interno bajo responsabilidad de CC.OO., de que puedo ejercitar los derechos de acceso, rectificación y cancelación de los datos obrantes en dicho fichero en los términos previstos en la LOPD 15/99 y demás normativa complementaria a través de las sedes de CC.OO., y por tanto presto mi conformidad a la recogida de datos, así como a la cesión para la indicada finalidad que pueda realizar CC.OO. en los términos previstos en la indicada Ley.</small>				